
 

  
 

 

 

 

 

 
４⽉８⽇に新学年度をスタートし、４⽉１０⽇に７名の新入生を迎えてから、早 

一か⽉が過ぎました。各学級、それぞれに学級目標を⽴て、個⼈目標を⽴て、意欲 
満々の⼦ども達です。本年度の本校重点目標は「目標に向かって粘り強く取り組む 
児童生徒の育成〜鍛えよう︕ほめよう︕〜」です。⼦どもが⾃分の目標を達成する 
ために、一生懸命、粘り強く努⼒できるように、⾒守りながら支援していきます。 
本年度の PTA 活動の一つ、「メイクアップチャレンジデー」もスタートしました。 
⼦どもの可能性を⾼めることができるよう、ご家庭でもご支援・ご協⼒をよろしく 
お願いいたします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

重点目標   目標に向かって粘り強く取り組む児童生徒の育成 

善遊善学 

令和 6 年 5 月 2 日  文責 古川 志乃 

学校教育目標 ふるさと矢部を愛し、未来を拓く学力と健康な心と体をもち、共に伸びる    
 児童・生徒の育成～学校地域家庭をつなぐ「総がかりの教育」の推進～ 

新学年度がスタートして・・・ 

4月 12日（金）、６年生が昨年度から企画・計画し、５・６年生が運営をした「新
入生を迎える会」。木龍（体育館）にて、新入生を囲む縦割り班でゲームを楽しみ、
１年生も自己紹介を自信もって発表しました。 
そして、引き続き、鬼塚グラウンドまで歓迎遠足に行きました。清流会検討委員

が企画・計画した清流オリエンテーリング（鬼塚グラウンドまでの道のり、各班与
えられたミッションをクリアする）を９年生中心に取り組みながら、和気あいあい
と過ごしている姿がとても微笑ましかったです。 
 
※ オリエンテーリングのミッションは以下のようなお題が１３コ 
・出発までに… 縄跳び１０回、先生とあっちむいてほいをして３回勝つ 

３人逆上がり、グラウンド２周、２人以上バスケットボールのフリースロー 
 ・矢部の八名山の名前  ・愛樹館の別名  ・矢部村の特産物  ・遊具の数 
 ・65g の石を拾ってくる  ・春の花と写真撮影  ・先生とじゃんけん３回勝つ 

矢部清流学園 
学校だより ２号 

新入生を迎える会、新入生歓迎遠足       4 月 12 日（金） 

入学おめでとう！   

4 月 10日（水）、矢部清流学園に７名の新入生が入学しました。５・６年生のお
兄さん、お姉さんに手を引かれて、少し照れくさそうに式典会場に入場してきた
１年生。しかし、担任の先生から名前を呼ばれると、「はい！」と元気良い返事、
「おめでとうございます」という挨拶の言葉に「ありがとうございます」と自分
の思いをハキハキと答える姿に、会場にいた誰もが微笑みを浮かべていました。 
栗原県議の来賓あいさつで、「同じ木に咲く桜の花は同時に散っていく。最初に

咲いた桜の花は、遅れて咲く花が全部咲くまで待ち、一緒に散っていく。」という
話をされましたが、矢部清流学園の子どもも、常に周りに気を配り、 
仲間を思い、共に輝いていってほしいと願います。 

昨年度末から練習し、準備してきた２年生の「歓迎のことば」。矢部清
流学園の様々な行事や日頃の様子について、名演技で紹介しました。 

【ミッションの一つ 「あいうえお作文」の回答から】 
「ひよこ」 ひがてる よき日 こどもが歩く 
「すみれ」 すごく楽しく みんなで歓迎遠足 レッツゴー 
「さくら」 さあ給食だ クラスのみんなで ランチルーム  

いや〜 どれも 
上⼿い︕^0^/ 



子ども愛樹祭コンクール受賞者 橋本教育長を表敬訪問 

 
 
 

4 月 18 日（木）、子ども愛樹祭コンクールにて、「福岡県知事賞」を受賞した
９年    さん、「福岡県議長賞」を受賞した９年    さん、「長野ヒデ子
賞」を受賞した８年      さんは橋本教育長を表敬訪問しました。 
教育長から、「作文は得意です 

か？」の質問に、恥ずかしそう 
に「いいえ」と答えた３人です 
が、矢部のことや体験活動につ 
いて尋ねられると、一生懸命に 
自分の考えを話す姿から、学校 
目標「ふるさと矢部を愛し……」 
が着実に子どもに育まれていると 
実感することができました。 
 審査員をされた江上指導主事も 
同席していただき、共に過ごした 
矢部小１年時、小学校裏山に桜の 
木を植えた話に花が咲きました。 

各クラスの「学級目標」 

１年後の目指す姿をイメージしながら、学級の仲間と話し合って決めた学級
目標。達成するために、一人一人が常に意識し、取り組んでいきましょう。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

矢部地域づくり協議会主催のイベント「笑って元気！福祉のつどい」に参加させ
ていただき、「落語」を鑑賞しました。三遊亭好楽さんのお弟子さん３人（らっ好
さん、好二郎さん、兼矢さん）の落語会。誰もが初めて目の前で落語を鑑賞したの
ですが、プロの落語家さん達のこっけいな話（落ちや駄洒落）、豊かな表現力、老
若男女･･･いろんな人の声に聞こえる話し方、絶妙な間の取り方に、終始笑い声が
会場に響きわたりました。 

「落語鑑賞」  4 月 30 日（火）矢部公民館にて 

・最初から最後までおもしろかったし、（話して
ある）その景色が簡単に想像できてすごいな
と思いました。    （７年 K.Y さん） 

・Spotify などで落語を聞くことがあったけど、 
生で⾒て、聞くの初めてでとてもうれしかっ 
たです。私は⽴川談志さんの「死神」という 
演目がとても好きです。先生も是非⾒てみて 
ください。      （９年 N.M さん） 

１・２年生の学級目標
は、次回紹介します。 

３年生 

４年生 ５・６年生 

７年生 ８年生 ９年生 

清流会専門委員会組織 

いのちを守ろう！  ～交通事故に気をつけて～ 

八女市内で、子どもの交通事故が続いています。明日から４連休ですが、連休中は車で
遊びに行く人が増え、矢部にもたくさんの車が走ることが予想されます。お茶摘みの手伝
いにも来られると思います。矢部の道に慣れていない車のドライバーがたくさん来られる
し、私たちもウキウキ気分になっているので、「いつもより、もっと交通安全に気をつけよ
う！」という気持ちで生活しましょう。 
１ ぜったいに飛び出さない。   ２ 道に出るときは１回止まって、まわりを見る。 
３ 車の前や後ろ、車と車の間から飛び出さない。   
４ 自転車に乗るときはヘルメットをかぶる。 

 

⾃分たちでよりよい学
校を築いて いくため
に、毎⽉、各専門委員
会のメンバ ーが集ま
り、その⽉のめあてを
達成するための活動内
容を話し合い、実⾏し
ます。また、それぞれ
の専門委員会で⾏う常
時活動（係活動）を、
一⼈一⼈が責任もって
取り組みます。担当職
員は、それぞれの活動
がよりよく機能するた
めに支援しています。 

学習・図書委員会 放送・計画委員会 環境・美化委員会 健康・給食委員会

【担当職員】 【担当職員】 【担当職員】 【担当職員】

専門委員会（善学科）各委員会縦割り
学びづくり部 関係・環境づくり部


